

SEPTEMBRE 2012

La rentrée en CM1 s'est bien passée.

Tous les matins, nous apprenons un mot dont nous cherchons la définition dans le dictionnaire. Puis la maîtresse nous pose une devinette en rapport avec ce mot. De temps en temps, nous nous entraînons à chercher rapidement des mots dans le dictionnaire (5 mots en 5mn). Ce ne fut pas terrible la 1^{ère} fois mais nous allons progresser. Ensuite nous écrivons une ou deux phrases dans notre cahier violet et la maîtresse nous répond.

Après la récréation, cours de maths. M Cubus nous prend la tête avec ses cubes, ses barres-dizaines, ses plaques-centaines et ses cubes-milliers. Vivement la suite !

Tous les lundis nous avons sport à l'école et les jeudis, nous allons au gymnase avec les CM1 de M Chanon et les CM2 de M Nougès. Nous avons chacun choisi une activité parmi l'acrosport, le hockey et le badminton. Nous aimons beaucoup la journée du jeudi !

En arts visuels, nous avons colorié au feutre une reproduction du peintre et sculpteur Miro et nous préparons des petits carrés de papier de toutes les couleurs pour réaliser une mosaïque comme au temps des Gallo-Romains.

Nous allons essayer de ne pas ressembler au cancre de Jacques Prévert (notre 1^{ère} poésie).

Pour finir, la maîtresse a préparé des bâtonnets de glace sur lesquels elle a collé nos prénoms. Elle tire les bâtons au hasard pour nous interroger et personne ne peut être oublié même au fond de la classe ou près du radiateur.

A bientôt pour de nouvelles aventures. Le mois d'octobre promet !

Les élèves du CM1 de Mme Rambaud